
ALL’ATTENZIONE DEL SIGNOR SINDACO  

DI RECANATI ANTONIO BRAVI 

 

 

 

 

 

 

Oggetto: Interrogazione a risposta orale (via Campo Boario) 

 

 

 

 

Premesso che: 

 
- la presente interrogazione nasce da sollecitazioni avute da residenti di via 

Campo Boario i quali hanno evidenziato problematiche di sicurezza nella 

viabilità soprattutto pedonale; 

- via Campo Boario è diventata negli anni una via di comunicazione importante 

all’interno della viabilità del centro urbano; 

- nella via sono localizzate attività commerciali e di servizio che necessitano di 

spazi per la sosta numerosi soprattutto in determinati giorni ed orari; 

- che l’edificazione della via è avvenuta tra gli anni 60 e 70, anni cui la 

circolazione veicolare aveva volumi di traffico notevolmente inferiori e le auto 

possedute da ciascun nucleo familiare erano decisamente minori rispetto ad 

oggi; 

- lungo la via non è stata mai realizzata una segnaletica orizzontale che individui 

gli spazi di sosta e il percorso pedonale che al momento avviene lungo la corsia 

di transito dei veicoli; 

- che l’organizzazione viaria attuale della via crea pericolo per i pedoni che non 

hanno un percorso sicuro e per i residenti che con i veicoli si immettono nella 

via con situazioni di scarsa visibilità; 

- negli anni passati è stato realizzato un dosso artificiale che diminuisce la 

velocità dei veicoli in transito ma in maniera sufficiente; 

- che tra gli obiettivi strategici del DUP, al punto 1.1, c’è la creazione di 

strumenti pubblici per la segnalazione di disagi, problemi e rilevazioni, 

prevedendo inoltre la comunicazione pubblica delle risposte realizzate e messe 

in atto; 

- che tra gli obiettivi strategici del DUP, al punto 1.4, c’è la creazione di percorsi 

pedonali urbani sicuri (missione 9 programma 2); 

- che la situazione di pericolo costante richiede sia interventi immediati che 

vadano a ridurre subito i rischi, sia un intervento di progettazione e 

realizzazione di una “nuova via”, attraverso l’utilizzo di parte della proprietà 

comunale e, se necessario, di quella privata adiacente l’attuale carreggiata, 



andando a ridefinire, regolarizzare e ben delimitare spazi di sosta, percorsi 

pedonali e corsia di marcia; 

 

 

 

Interroga il Sindaco per sapere: 

 

 

 
- quali sono gli interventi che verranno messi in atto per garantire la sicurezza 

per i pedoni che transitano lungo la via; 

- quali sono gli interventi che verranno messi in atto per migliorare la sicurezza 

veicolare lungo la via; 

- se, tra gli interventi previsti nella missione 9 programma 2 del Dup, percorsi 

pedonali protetti, è stata presa in considerazione via Campo Boario e se si quali 

sono i tempi di realizzazione di un progetto unitario su tutta la via. 

 

 

Il consigliere del Comune di Recanati 

 

Graziano Bravi 

 

 

 
Recanati, 24 Ottobre 2020 

 



CITTA' DI RECANATI
_________________________
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ATTO DI CONSIGLIO COMUNALE

Data 28/11/2020 N. 47
Oggetto:

INTERROGAZIONI

L’anno duemilaventi, il giorno ventotto del mese di Novembre, alle ore 16:00, nella sala delle 
adunanze, in videoconferenza, si è riunito il Consiglio Comunale in sessione ordinaria, seduta 
pubblica, 1a convocazione. Assume la presidenza TANIA PAOLTRONI  in qualità di PRESIDENTE 
DEL CONSIGLIO. Assiste IL SEGRETARIO GENERALE Dott. MASSI GENTILONI SILVERI 
FRANCESCO.

Constatata la legalità della seduta, il Presidente dichiara aperta la stessa e nomina scrutatori i 
Consiglieri: BARTOLI SERGIO, CANALINI MARCO, TRUCCHIA PIERLUCA

All’inizio della trattazione dell’argomento risultano presenti ed assenti i seguenti Consiglieri:
Nominativo Funzione Presenza/Assenza
BRAVI ANTONIO Sindaco Presente
BARTOLI SERGIO Consigliere Presente
BRAVI GRAZIANO Consigliere Presente
CANALINI MARCO Consigliere Presente
CINELLI CINO Consigliere Presente
GENEROSI GIORGIO Consigliere Presente
GUZZINI CARLOTTA Consigliere Assente
MARIANI ANTONELLA Consigliere Presente
MARIANI BENITO Consigliere Presente
MARINELLI ANDREA Consigliere Presente
MICCINI STEFANO Consigliere Presente
PAOLTRONI TANIA Presidente Presente
PENNACCHIONI ROBERTA Consigliere Assente
POLSONETTI REGINALDO Consigliere Presente
SFORZA ROBERTA Consigliere Presente
SIMONACCI SIMONE Consigliere Assente
TRUCCHIA PIERLUCA Consigliere Presente
Consiglieri Presenti n. 14
Consiglieri Assenti n. 3
Si dà atto che i presenti, ad eccezione della Presidente del Consiglio Sig.ra Paoltroni Tania, del 
Sindaco Dott. Bravi Antonio e dei Consiglieri Bartoli, Cinelli, Mariani Antonella, Mariani Benito e 
Miccini sono intervenuti da remoto ai sensi del decreto della Presidente del Consiglio n. 3 del 
24.03.2020.
Le variazioni delle presenze durante la trattazione dell’argomento sono riportate all’interno della 
deliberazione.
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Gli interventi che si susseguono durante l’esame dell’argomento sono riportati 
integralmente nel verbale di discussione di seduta che verrà inserito agli atti del presente 
punto all’ordine del giorno.
           

OMISSIS

Dopodiché
 

La Presidente del Consiglio cede la parola al Consigliere Bravi Graziano per 
l'illustrazione dell’interrogazione dallo stesso presentata, acquisita al protocollo del 
Comune al n. 35160 del 26.10.2020, avente ad oggetto “Via Campo Boario”;

Si connette da remoto il Consigliere Pennacchioni (Consiglieri presenti n. 15)
 

La Presidente del Consiglio cede la parola all’Assessore Scorcelli che risponde e al 
Consigliere Bravi Graziano che replica.

La Presidente del Consiglio cede la parola al Consigliere Mariani Benito per 
l’illustrazione dell’interrogazione firmata dai Consiglieri Mariani Benito e Trucchia acquisita 
al protocollo del Comune al n. 38845 del 20.11.2020, avente ad oggetto “Aggiornamento 
situazione RSA e Ircer Assunta di Recanati";

La Presidente del Consiglio cede la parola al Sindaco Bravi Antonio che risponde e 
al Consigliere Mariani Benito che replica.

Durante la discussione esce e rientra in aula il Consigliere Cinelli

Le interrogazioni presentate dal Consigliere Simonacci ed inserite all'ordine del 
giorno vengono rinviate per assenza giustificata dell'interrogante.
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Il presente atto viene letto, approvato e sottoscritto:

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO IL SEGRETARIO GENERALE
TANIA PAOLTRONI Dott. MASSI GENTILONI SILVERI 

FRANCESCO

COPIA CARTACEA DI ORIGINALE DIGITALE.

Riproduzione cartacea ai sensi del D.Lgs.82/2005 e successive modificazioni, di originale digitale.


